
Ata da Sessão Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de 

Campinas, realizada aos doze dias do mês de abril de 2016, às quinze horas e dezoito minutos, 

em sua sede sito à Rua Ferreira Penteado, nº 1.331- Centro. Estiveram presentes: Titulares do 
Poder  Púbico: Angela  Maria  Bassora,  Maria  José  Geremias,  Mariana  Augusta  Pereira  dos 

Santos, Walter Rhis. Suplentes do Poder Público: Margareth Montanhur, Renata Baronti, Tania 

M.Marcucci Oliveira.  Titulares da Sociedade Civil:  Cláudio R.Raizaro, Rodrigo Otávio Teixeira 

Neto, Simone R.Zanelato.  Suplentes da Sociedade Civil:  Suely Martins, Liselene C.da Cunha, 

Tatiane F.S. Zamai e Lilian Oliveira Rodrigues. As ausências justificadas são de Ana Paula R. 

Farres, Ruth Oliveira, Diego dos Santos Sampaio, Cláudio J.Nascimento Oliveira e Ubirajara Dias 

de Andrade. Estiveram presentes também:  Rita de Cássia Luz da C. Pereira (Secretaria do 

CMDCA), Adriana Postal (Embaixadores da Prevenção), Deiseane Santos de Sousa (Associação 

Beneficente  Salém),  Thaís  S.  Righeto  (FEAC),  Clotilde  Lopes  Miranda  (SMCAIS)  e  José 

Aparecido Rocha (SMCAIS). PAUTA:   1 -     Deliberação sobre atas de Março: 08/mar aprovada com 

11  votos  favoráveis  e  1  abstenção.  Ata  de  22/mar  aprovada  com  11  votos  favoráveis  e  1 

abstenção.  2-  Solicitação  de  concessão  definitiva  de  registro  das  entidades:  -  “Instituição 

Resgatando Valores em Campinas e Adjacências”: Após verificação pelos membros do Colegiado, 

colocado em votação e aprovado com 11 votos favoráveis, 1 ausência e 1 abstenção. - “Fundação 

Bradesco”:  Também  verificado  pelos  membros  do  Colegiado  e,  em  votação,  teve  13  votos 

favoráveis. 3 - Acompanhamento do Plano Municipal de Educação: CMDCA recebeu ofício do 

Fórum Municipal de Educação questionando o acompanhamento do Plano Municipal de Educação 

pelo CMDCA, o que o Presidente Rodrigo explana que entende a necessidade desta avaliação e 

proposta para o CMDCA sobre o posicionamento deste monitoramento, com destaque ao Artigo 

13 que explana que o controle/acompanhamento é referente ao ensino médio e superior. Além de 

verificar quem é o representante do CMDCA junto ao Fórum Municipal de Educação. Também 

sobre o assunto a FEAC apresenta convite a todos sobre evento em 19/maio/2016 da discussão 

sobre o Plano e acrescenta que acontecerá até o final do 1º semestre de 2017, uma conferência 

aberta à população para que tomem conhecimento do plano e detalhes das metas apresentadas, 

o que já  foi  atingido e como está sendo o acompanhamento do Plano.  4-  Deliberação sobre 

Balancetes Contábeis do FMDCA de 2015: Presidente Rodrigo apresenta a todos o assunto e 

encaminha para circular para que o Colegiado tenha conhecimento. Questiona ao Sr. Cido sobre 

o Balanço Patrimonial do FMDCA do ano de 2015, no item veículos, um patrimônio de 

R$ 149.300,00 (cento e quarenta e nove mil e trezentos reais). Quais  ações que o 

Conselho necessita ter,  quantos veículos, onde estão fisicamente e se estão sendo utilizados. 

Sr. Cido verificará, após receber ofício formal do Conselho, e retornará ao CMDCA. Com relação 

aos balancetes, Sr. Cido detalha os valores dos balancetes e explana que 2015 teve saldo abaixo 

dos anos anteriores,  como exemplo  na queda das destinações.  Após esta  explanação,  o  Sr. 

Walter  Rhis,  2º  Tesoureiro,  aprova  os  balancetes  e  balanço  apresentados.  Em  votação,  o 

balancete Dez/2015 foi aprovado por 13 votos favoráveis e o balanço do ano de 2015 aprovado 
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também com 13 votos favoráveis. 5 - Sistemática de apresentação das Comissões no Colegiado: 

Conforme  sugestão  na  reunião  anterior,  foi  consensado  que  em  toda  reunião  ordinária  do 

Colegiado,  cada Comissão terá 45 minutos  para apresentar  seus trabalhos.  Assim,  a reunião 

começaria às 14h30. E diante das urgências das Comissões de MSE e Alta Complexidade, fazer 

reunião extraordinária, o que foi agendada para 26/abril/2016 às 15h. 6-Informes: Lei Autorizadora 

para  Repasses:  Presidente  Rodrigo  informa  que  foi  aprovada  em  11/abr/2016  na  Câmara 

Municipal. Decreto Municipal no.18.981 de 15/01/2016; Prot. 152/2016 da AEDHA; Projeto Cultural 

do CRAMI; Solicitação de pauta: Tânia, da Secretaria de Saúde, solicita como pauta na reunião 

ordinária de 10/maio, apresentação da Casa de Gestantes de Campinas, o que é concedido 10 

minutos para tal.  7-Solicitação de indicação de 01 titular e 01 suplente, até o dia 25/04, para 

compor o “Comitê de Proteção Integral às Crianças e Adolescentes, Pessoas Idosas e Pessoas 

com Deficiência em Situação de Riscos e Desastres”, conforme solicitação de Prot.197/2016 da 

SMCAIS: Apresentam-se para compor o Comitê, a Sra. Maria José Geremias, como titular, pelo 

Poder  Público  e  Suely  M.Guirado,  suplente,  pela  Sociedade  Civil.  Aprovado  por  12  votos 

favoráveis  as  indicações.  8-Utilização  em 2016  de  recursos  devolvidos  em 2015:  Presidente 

Rodrigo expõe que após consulta ao Jurídico e discussão na Diretoria Executiva que não terão 

como receber  o  repasse de tais  recursos em 2016,  pois  gera a  solicitação de uma nova lei 

autorizadora, o que é um processo moroso, além do que há um comunicado da Prestação de 

Contas que a devolução deve ocorrer até 30 dias após encerramento do ano. Presidente Rodrigo 

considera  o  fato  de que algumas instituições contam com tal  recurso para  aplicação  na sua 

instituição, mas reafirma ao Colegiado que continuará verificando outros meios, junto aos órgãos 

específicos,  em como atender  estas  instituições,  sem atrapalhar  os  outros  editais  que  estão 

acontecendo e as orientações da Prestação de Contas. Lilian, Fundação Jari, explica que a sua 

instituição é uma das que devolveu após o prazo, devido a várias solicitações do próprio serviço 

da  Prestação  de  Contas,  provocou,  em  termos  de  documentos,  para  que  o  recurso  fosse 

devolvido. Eu, Angela Bassora, 1a. Secretária, lavrei a presente ata.
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